

Denuncia Consejo Mundial de la Paz injerencismo de Estados Unidos contra Cuba



La Habana, 26 junio (RHC)- El Consejo Mundial de la Paz denunció la política agresiva de la nueva administración estadounidense contra Cuba, que recurre a amenazas para tratar de revertir el proceso revolucionario en la nación caribeña.

A través de una misiva, divulgada en el sitio web del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, esa organización reitera la exigencia de poner fin al injerencismo de Estados Unidos, que constantemente intenta aislar a la nación a través de un bloqueo criminal impuesto hace más de cinco décadas

Expone, que el discurso pronunciado por el presidente norteamericano, Donald Trump, el pasado 16 de junio en la ciudad de Miami, constituye un retroceso en el proceso hacia la normalización de las relaciones iniciado por ambos países en 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/133774-denuncia-consejo-mundial-de-la-paz-injerencismo-de-estados-unidos-contr-cuba>



Radio Habana Cuba